



Ilyana Martín intenta superar a una jugadora italiana en el partido. EFE

España sigue creciendo en su preparación

● Las españolas no dieron opción a Italia en el segundo test de cara al Eurobasket 2025

● Presencia de las tres jugadoras de Avenida: 8 puntos de Ilyana y Vilaró, y 3 de Spreafico

ESPAÑA	57
ITALIA	42

España (9+18+11+19): Ilyana Martín (8), Helena Pueyo (4), María Araujo (3), Alba Torrens (0) y Awa Fam (7) -quinteto inicial- Mariona Ortiz (0), Aina Ayuso (7), Andrea Vilaró (8), Paula Ginzo (8), Irati Etxarri (9) Elena Buenavida (3) y Txell Alarcón (0).

Italia (8+9+15+10): Jasmine Keys (4), Constanza Verona (9), Lorela Cubaj (8), Laura Spreafico (3) y Stefania Trimboli (3) -quinteto inicial- Francesca Pasa (2), Francesca Pan (4), Valeria Trucco (0), Sara Madera (2), Mariella Santucci (3) y Martina Fassina (4).

Incidencias: partido del Trofeo Islas Baleares disputado en el Palau Municipal d'Esports d'Inca ante 1.700 espectadores.

Inca (Islas Baleares)— La selección española femenina de baloncesto venció este domingo a la de Italia (57-42) en un amistoso muy igualado hasta los últimos minutos y se llevó el Trofeo Islas Baleares en su camino de preparación para el Eurobasket 2025.

Uno de los cambios que probó España fue aumentar la altura del

quinteto inicial, en el que María Araujo fue una de las elegidas para comenzar el choque tras el reciente anuncio de su fichaje por Valencia Basket.

Los primeros minutos estuvieron protagonizados por el desacierto de ambos equipos y el poco cuidado de la posesión, con 8 pérdidas en total y una mínima ventaja para las españolas (9-8).

Las pupilas de Miguel Méndez se entonaron ofensivamente al inicio del segundo cuarto, anotando cuatro triples que les permitieron abrir una brecha de dos dígitos (27-17), mientras que el cuadro italiano siguió errático desde el perímetro con un 1/13 en tiros de tres al descanso.

Reaccionó el conjunto dirigido por Andrea Capobianco en la segunda mitad (38-32) gracias al buen nivel de Constanza Verona y fue Irati Erratxi la que sostuvo a España con siete puntos en el tercer parcial para mantenerse por delante.

A diferencia del choque del viernes ante Grecia, se vio descontento en varias ocasiones al seleccionador español con el trabajo defensivo de su equipo, que concedió situaciones de ataque más sencillas para sus rivales.

Otro buen arreón sentenció el partido para la selección española, que abandona Mallorca con dos triunfos claros en sendos encuentros y continuará su puesta a punto de cara al Eurobasket femenino 2025 contra Portugal el próximo martes 10 de junio. **EFE**



Partido de la XIX edición del Torneo Internacional Ciudad de Santa Marta Peugeot-Marta Móvil. FOTOS: EÑE



Momento de calentamiento.



La competición ha contado con 206 equipos.



Equipo saludándose tras finalizar uno de los partidos que se disputó en las pistas del colegio Miguel Hernández.

→ 208 partidos en 48 horas

Santa Marta de Tormes— Las instalaciones deportivas de Santa Marta de Tormes se han convertido durante todo el fin de semana en punto de encuentro para los amantes del baloncesto gracias a la celebración de la XIX edición del Torneo Internacional Ciudad de Santa Marta Peugeot - Marta Móvil. Una cita donde han participado 206 equipos con más de 2.000 jugadores en las categorías de pequebasket, benjamín, alevín, infantil y cadete tanto en masculino como femenino y mixto.

Sin duda, una gran fiesta deportiva, debido a que en menos de 48 horas se han disputado 208 partidos y ha logrado congregarse a más de 6.000 personas. En este sentido, el encuentro, organizado por el Club Baloncesto Santa Marta en colaboración con el Ayuntamiento, ha reunido a equipos de diferentes ciudades de Castilla y León y municipios de la provincia, así como de otras regiones como Cantabria y País Vasco o equipos de Guarda y Oporto (Portugal).

Para hacer que todo haya sido

un éxito, los diferentes partidos se han disputado en cinco zonas de juego diferentes. En concreto, en las pistas y en el pabellón del colegio Miguel Hernández, en el pabellón municipal Francisco Samaniego 'Fay', en la pista de Las Nieves, en el frontón y en el IES Calisto y Melibea. "Para nosotros es un reto organizativo que realmente da sus frutos ya que cada año superamos las expectativas en lo que a participación se refiere", señaló el edil de Deportes, Jorge Valiente. **EÑE/FRANCISCO MARTÍN**